

*Es ist Winter, doch in unseren Herzen ist es warm, ...*

*... dank Euch und Eurer grossen Anteilnahme beim Abschied von*

## **Fritz Keller – Maag**

Hände, die so viel geschafft haben, ruhen.

Augen, die uns fürsorglich begleiteten, sind erloschen.

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.

Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.

Was uns bleibt, sind Erinnerungen an viele schöne Jahre.

Seit längerem hat die Gemeinde bei uns am Chriesweg einen öffentlichen Brunnen geplant. Nun soll es einen extra schönen Brunnen geben. Das Extra soll von der Kollekte und euren Spenden sein.

Der Brunnen soll euch auf dem Spaziergang erfreuen und an Fritz erinnern.

Niederweningen, im Dezember 2021

Die Trauerfamilie